



Amiens, le 17 novembre 2014

Communiqué de presse

Accueil à Amiens de réfugiés syriens en provenance de Jordanie et du Liban



Face à la gravité de la situation des réfugiés issus de Syrie, le Haut Commissariat aux Réfugiés (HCR) a élaboré un programme d'accueil spécifique dans différents pays.

Dans ce cadre, le Président de la République a annoncé que la France accueillerait, en plus des demandes d'asile de droit commun, 500 réfugiés en provenance des pays limitrophes de la Syrie.

La sélection des candidats se fait sur les critères de vulnérabilité et de liens existants avec la France par des missions conjointes de l'Office Français de Protection des Réfugiés et Apatrides (OFPRA) et du HCR.

Cinq familles de réfugiés syriens totalisant 26 personnes en provenance des camps de réfugiés de Jordanie et du Liban vont être accueillis à Amiens aujourd'hui et demain par COALLIA, principal gestionnaire des centres d'accueil de demandeurs d'asile dans le département de la Somme.

L'intégration de ces familles sera facilitée par un accompagnement social leur permettant d'effectuer toutes les démarches utiles et par une coordination inter-services et inter-institutions, assurée par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale.

Au total depuis le début de la crise, près de 3000 ressortissants syriens ont bénéficié de visas de long séjour leur permettant de rester en France.